

Hypnose heilt - wo alles andere versagt



**Auch schwierige Fälle heilt
Erhard Freitag durch Hypnose**

Der Münchner Hypnotherapeut Erhard Freitag befreit seine Patienten nicht nur von kleinen „Lastern“ wie Rauchen, Trinken, Essen, Stehlen und Stottern, er heilte auch einen von Psychiatern als schizo-

phren eingestuften Gewohnheitsverbrecher von seiner unheilvollen Kleptomanie, er erleichterte eine vierzigjährige unglückliche Frau und Mutter durch Hypnose um 84 Pfund (!) Übergewicht, er vertrieb aus einer jungen Frau die Stimme des Gurus, von der sie seit einem Indienbesuch gequält wurde. Erhard Freitag löste Probleme, an denen die Schulmedizin, an denen Fachärzte gescheitert waren. Und er löste sie ausschließlich — mit Hypnose. In diesem Licht gewinnen die Worte von Professor Dietrich Langen, dem Direktor der Klinik für Psychotherapie an der Universität Mainz, besondere Bedeutung: „Hypnose ist eine viel zu ernst zu nehmende Wissenschaft, als daß man sie Scharlatanen zum Broterwerb überlassen sollte.“ Hypnosetherapeuten wie Freitag nehmen ihre Aufgabe des Helfens und Heilens so ernst wie jeder Arzt. Sie sind keine Scharlatane. ●